



## Ricardo Monreal llama a unidad nacional ante amenazas de Trump

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, llamó a la unidad nacional ante amenazas, arrogancias y actitudes hostiles contra México, luego de que el candidato a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump, amagó con imponer aranceles de 25 por ciento a los productos mexicanos, en caso de ganar las elecciones de este martes.

Sin llamar por su nombre al abanderado republicano, Monreal subrayó que México respetará a quien resulte triunfador o triunfadora en las elecciones, pero también hará imperar los principios de política exterior, como la no intervención, la cooperación internacional y el respeto entre naciones.



“Nosotros estamos convocando a que, independientemente de quien resulte triunfador o triunfadora, tenemos que cerrar filas en torno a Claudia Sheinbaum, quien es legítimamente la jefa de Estado, la jefa de gobierno del pueblo de México. Tenemos que llamar a la unidad nacional, porque no podemos aceptar como nación

soberana ni amenazas, ni arrogancias, ni actitudes hostiles en contra de nuestro país”, advirtió.

El también líder parlamentario de Morena en el Palacio de San Lázaro se refirió así a las declaraciones de Trump, quien amenazó ayer con imponer un arancel de 25 por ciento a productos mexicanos, en caso de que el gobierno de Sheinbaum no frene la migración y el tráfico de drogas hacia la Unión Americana.

Monreal señaló que depende de nuestra unidad nacional poder enfrentar con éxito los desafíos tan enormes que nos esperan en el futuro.

— ¿Eso quiere decir que una reacción para cada acción que tome Estados Unidos?



"Eso quiere decir que actuaremos con prudencia, defendiendo la patria, defendiendo la soberanía, defendiendo al país y defendiendo nuestros tratados internacionales y nuestras relaciones con Estados Unidos", acotó.

Por separado, la coordinadora de los diputados federales del PAN, Noemí Luna, alertó a su vez sobre los efectos de los resultados electorales en Estados Unidos sobre México.

“Estas elecciones en Estados Unidos agarran muy parado a México, porque sí hay una crisis de gobernabilidad, sí hay una crisis constitucional y puede venir una crisis económica, incluso con todas estas señales de alerta, porque si algo ha dejado este terrible proceso para reformar al Poder Judicial es incertidumbre jurídica”, dijo.

— ¿Kamala o Trump?- inquirieron representantes de los medios informativos. "Lo que los estadounidenses decidan. Yo voto en México y voté por Xóchitl Gálvez", atajó Luna.

<https://www.milenio.com/politica/ricardo-monreal-llama-unidad-nacional-amenazas-trump>